

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小



Ver 3.0

第14号 令和7年10月17日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 167
PTA数 122

全校集会 実りの秋にしよう！



相良南小HP↑

■10月14日（火）の全校集会で、運動会や運動会後の子供たちの様子、今後頑張ってほしいことについて話をしました。

運動会後の子供たちの様子では、大きく3つです。次のような内容です。

1つ目は、登校の様子です。朝から登校指導をしていると、これまで以上に、遠くから大きな声であいさつができる人が増えています。また、止まってもらった車へのお礼のあいさつもできている人が増えています。

2つ目は、朝ボランティアです。外に出てくる人が増えています。様々な学年の人気が、運動場や駐車場などで頑張ってくれている姿があります。



3つ目は、「人権の花」運動です。先日のフラワー活動で、花壇の整備などをみんなでやりました。もう少し花が残っていますので、お世話を頑張っていきたいです。

さらに、花だけでなく、友達も大切にしてほしいとの話をしました。「スマイルフラワー」の取組（いいところさがし、ありがとうメッセージ）も、今後行っていきます。笑顔いっぱいの学校にしていきたいです。



■今後頑張ってほしいことについては、2つのこと話をしました。

1つ目は、「健康を考えた生活」についてです。夏休み前や2学期始業式に、本校は「身長に比べて体重が重い人が多い」「体重が増えすぎないように、食べ物や食べ方を考えよう、運動を続けよう」という話をしていました。

しかし、運動会後、運動場で遊んでいる人はとても少ない状態が続いていました。

そこで、「各学級でどんなことができるかを考えてほしい」と投げかけました。

集会後に、「昼休み、外で遊びます」「他の学年の人と、学年別で一緒に遊びます」など、校長室まで言いに来てくれました。今後、楽しく体を動かす取組を行っていきます。

2つ目の話は、「学習」についてです。始業式で話をした「漢字や計算など丁寧に取り組む」「教科書や問題を自分で読む」「自分の考えを持って、対話活動を行う」ということを再度話しました。

また、伸びるためには「ていねいさ」「努力を続ける」ことが大事だという話をしました。

努力を続けても最初は伸びが分かりません。

ずっと変化が感じられないけれど、ある時点で大きく伸びる時期がきます。「100日」や「100回」です。何事も、ていねいに、続けることで、成長してほしいと思います。

ぜひ「実りの秋」にしたいものです。

成長曲線



新タブレット 学びに生かします！

■相良村全体で、新しいタブレット端末を導入していただきました。機種だけでなく中に入っているアプリなども変わっており、使い方がかなり変わります。それでも、動作が速くなり、快適に使えます。

早速、タイピングの練習をしたり、自分の考えを入力して友達と交流したりするなど、学年に応じた活用を始めています。

来週からは家庭への持ち帰りを始めます。大切に扱うこと、ルールを守ることを家庭でもお話しいただければありがとうございます。

子供同士や子供と教師間で、メール等での個人的なやりとりはしないルールがあることもお知りおきください。



【連絡～職員の紹介】

■用務員で勤務されていた福嶋先生が体調面等の理由で退任されました。

新しい用務員として、10月14日（火）から伊津野美桜先生が勤務されています。早速、花壇の世話や環境整備等を頑張っていただいています。よろしくお願ひします。

